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El CEB busca limpiar la
mancha que dejó el UPD
-Tras haber estado en el ojo de la
tormenta, los representantes del
Centro de Estudiantes brindan su
mirada sobre lo sucedido

Comenzaron las actividades por
el 115º aniversario de O’Brien
-Se realizaron las ceremonias oficiales en la parroquia San Patricio.
-Hubo propuestas culturales y turísticas

Sergio Barenghi comunicóSergio Barenghi comunicóSergio Barenghi comunicóSergio Barenghi comunicóSergio Barenghi comunicó
su estado de salud a travéssu estado de salud a travéssu estado de salud a travéssu estado de salud a travéssu estado de salud a través
de sus Redes Socialesde sus Redes Socialesde sus Redes Socialesde sus Redes Socialesde sus Redes Sociales
-El Intendente busca una comunicación
directa con la población

Los bragadenses se
beneficiaron con Precios
Justos en plaza Eva Perón
-Se observaron largas colas para
adquirir los lácteos del camión que
vino de la mano de La Cámpora

Merendero Comunitario
en barrio El Complejo
-Lleva el nombre “Lo de Mica”
y se encuentra en calle Islas
Malvinas al 200
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-La empresa y la
municipalidad se

unieron para
organizar un evento

en la Pista de
Salud
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Skate, arte y música:
Bodacious conmemora dos
décadas de trayectoria

Labaqui reclama por el Fondo
Nacional de Incentivo Docente
al Poder Ejecutivo Nacional
-Además pide por la vacuna contra el
dengue al Gobernador de la Provincia
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de CEFERINO DIAZ.
Bragado, 13 de Marzo de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente

SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes
(Bs.As), cita y emplaza por trein-
ta (30) días a herederos, acreedo-
res y todos los que se consideren
con derecho a los bienes dejados
por la causante doña CONTRE-
RAS JUAN ROMAN, DNI M
4971869 para que dentro del pla-
zo de TREINTA días lo acrediten
(Art.2340 CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 8 de Marzo de 2024.

ADRIANA L. ROJO

Secretaria

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de JUAN CARLOS HALL.
Bragado, 12 de Marzo de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente

SECRETARIO

Vendo
departamento

2 ambientes
con cochera y

baulera, edificio
Belgrano

(al lado de la
Escuela Nº  1)

Tel 2342-410074.

Asociación Civil Aero
Club Bragado

La asociación civil Aero
Club Bragado convoca a sus
asociados a la Asamblea
General Ordinaria a celebrar-
se el día 24/03/2024 a las
09:30hs en la sede del Ae-
ródromo Municipal. En la
misma se tratarán los si-
guientes temas:

Designación de dos so-
cios para firmar el acta.

Lectura y aprobación del
acta de asamblea anterior.

Lectura y aprobación de
la memoria y balance corres-
pondiente al 75 ejercicio so-
cial finalizado el 31 de di-
ciembre de 2023.

Fijación de monto de
cuotas sociales.

Renovación parcial de
autoridades, todas por 2
años.

Asimismo se les recuer-
da a los socios que están en
vigencia los artículos 38, 39,
40 y 14 inciso D, los cuales
podrán ser consultados en
el estatuto social de la Insti-
tución dispuesto en la secre-
taría de la misma.

PARTE DE PRENSA

Guardia Urbana y Tránsito informan sobre
los procedimientos del fin de semana

Daniela Monzón visitoDaniela Monzón visitoDaniela Monzón visitoDaniela Monzón visitoDaniela Monzón visito
la localidad de O´Brien.la localidad de O´Brien.la localidad de O´Brien.la localidad de O´Brien.la localidad de O´Brien.

Sin dinero en los cajeros
-Por este motivo, una lectora de nuestro
diario, debió suspender un viaje programado

 Una suscriptora del diario se comunicó con “La Voz” este
domingo para contarnos la situación que vivió este fin de
semana, según relata tenía que realizar un viaje, y al acudir a
cajeros de la red bancaria Link se sorprendió que en ninguna
de las sucursales tanto de Nación, Provincia y Pampa encon-
tró cajeros con dinero lo cual la sorprendió; acudió a la sucur-
sal de Credicoop y pudo extraer, aunque había un tope de
$15.000 y este monto no le alcanzaba, debido a que no pudo
sustraer la cantidad que necesitaba se vio en la obligación de
suspender el viaje.

 Una situación que le llamo poderosamente la atención y
quiso  compartirla.

- En la madrugada del día
de sábado, personal de Guar-
dia Urbana y Tránsito de esta
Dirección Gral. de Seguridad,
procedió a interceptar 24 ve-
hículos, realizando a todos el
respectivo test de alcohole-
mias, arrojando uno de ellos
resultado positivo, negándose
dos de ellos a realizarlo e in-
sultar y amenazar al personal
municipal interviniente. Por ello
se procedió al secuestro de 03
vehículos por conducir habien-
do ingerido alcohol u otra sus-
tancia, no tener seguro obliga-
torio para transitar, no poseer
licencia, DNI, cedula verde,
evadir control y darse a la fuga.
Asimismo se interceptaron 28
motos/ciclomotores, proce-
diéndose al secuestro de 06

ciclomotores por conducir sin
casco, sin licencia habilitante,
sin seguro, sin cedula verde
identificatoria y sin chapa pa-
tente.

 Asimismo luego de haber
notificado a su propietario de
reubicar vehículo abandonado
en la vía publica, y no haber
realizado lo posible para rever
la situación y finalizado el tér-
mino otorgado, se procedió al

secuestro del mismo y trasla-
dado al depósito Judicial.

 -Durante la madrugada del
día 16 y a raíz de llamados de
vecinos al servicio de Emer-
gencias 911, personal de la
Dirección de Seguridad, se
acercó a un local comercial (res-
to bar) sito en calle Pellegrini,
donde se obtuvo medición con
decibelímetro, de acuerdo a lo
ordenado por Normas Iram,
arrojando el mismo resultados
por encima de lo permito, al
igual que en una quinta cerca-
na al casco urbano.

 De todo lo narrado se la-
braron actas con intervención
del Juzgado de Faltas local.

 -El día domingo, aproxima-
damente 06.00 hs, personal de
Tránsito y Guardia Urbana, to-
man conocimiento de un sinies-
tro vial en la intersección de
las calles Moreno y Brandsen.
Constituidos en el lugar, el con-
ductor como acompañantes se
mostraron hostiles hacia los
agentes municipales no que-
riendo brindar información per-
sonal como asimismo negar-
se a realizar test de alcohole-
mia.  Por tal motivo se realizó
en el día de ayer denuncia pe-
nal dado que el propietario del
vehículo manifestó a la Agen-
te Municipal a cargo querer
otorgarle una cierta cantidad
de dinero para obviar la infrac-
ción y que» lo agarrara» ya que
eran unos muertos de hambre
y que nunca iban a ganar esa
plata. Asimismo se pondrá en
conocimiento de lo sucedido,
al Director De Seguridad Vial
de la Nación, dado que se tie-
ne conocimiento que el causan-
te posee licencia Profesional y
conduce un camión con carga
de combustible. El vehículo fue
secuestrado y conducido al
depósito judicial con interven-
ción del Juzgado de Faltas lo-
cal.

-La concejal de La Liber-
tad Avanza, Daniela Monzón,
visitó la localidad de O´Brien
y procedió a la donación de 24
juegos de sábanas para el Ho-
gar de Ancianos de la locali-
dad.

 Dicha donación fue reci-
bida por el personal de la ins-
titución y por integrantes de la
cooperadora del hogar entre
las que se encuentra, Marcela
Comacchio.

 En la ocasión, Daniela
Monzón también recibió algu-
nas inquietudes planteadas
por los vecinos sobre distin-
tos temas que hacen a la ac-
tualidad de la localidad.

 La donación fue posible
gracias al aporte de la conce-
jal, y de Natalia Bonzo vecina
de Irala, y que ahora reside en
la ciudad de Junín. Daniela
Monzón fue acompañada por
uno de los militantes de
LLA Oscar Greppi.
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Los bragadenses se beneficiaron
con Precios Justos en plaza Eva Perón
• Se observaron largas colas para adquirir los lácteos del camión que vino de la mano de La Cámpora en un contexto inflacionario.
• Resultaba llamativa la diferencia de precios en los mismos productos con los supermercados

 El pasado sábado por la
mañana, la agrupación políti-
ca La Cámpora llevó a cabo la
llegada del camión de la Red
Precios Justos a Bragado, un
evento que atrajo a numerosos
vecinos interesados en adqui-
rir productos a precios más
accesibles que los habituales

en supermercados.
 El camión se instaló en la

Plaza Eva Perón junto a la Feria
Franca, ofreciendo alrededor
de 25 productos y combos de
lácteos de marcas reconocidas
como La Serenísima, Gánda-
ra y La Suipachense. Lo des-
tacable de esta iniciativa fue

la marcada diferencia de pre-
cios en comparación con los
establecimientos comerciales
habituales. Por ejemplo, el sa-
chet de leche se vendía a
$650, mientras que en los su-
permercados, las mismas
marcas, oscilan entre los
$1.000 y $1.200.

 La presencia del camión
de Precios Justos generó una
importante concurrencia de
vecinos desde tempranas ho-
ras, formándose largas colas
para acceder a los productos
ofrecidos. Esta iniciativa cobra
relevancia en un contexto in-
flacionario, donde el aumento
de precios impacta en la ca-
nasta básica de alimentos.

 Además, la llegada del
camión se da en un momento
en que el presidente Javier
Milei, ha anunciado la apertu-
ra de importaciones de alimen-
tos con el objetivo de reducir
los precios, especialmente en
rubros donde el mercado se
encuentra dominado por pocas
empresas.

 La iniciativa de La Cám-

pora, que resulta ser solo un
paliativo necesario frente a la
compleja situación, fue recibi-
da por la comunidad que vie-
ron en esta acción, una oportu-
nidad para acceder a produc-
tos de calidad a precios más
justos, al tiempo que estiran
la ya deshilachada billetera con
el objetivo de poner algo so-
bre la mesa.
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El día 11 de Marzo comienza la
1° campaña 2024 de vacunación

de AFTOSA MAYORES,
(Todas las categorías) y

BRUCELOSIS.
Se solicita informar a su

vacunador todas las especies
existentes dentro del

establecimiento.

ARANCELES
• Aftosa y Brucelosis …......$ 490.00

• Dosis de vacuna …..........$ 1787.50

FUNBRASA
INFORMA

Para más información acercarse a
Pellegrini 1691 de 8:00 a 12:00 hs.

Tel: 425541   -   Whatsapp 2342-572207
Email: funbrasa@gmail.com

$ 2277.50
TOTAL por
animal vacunado

OFRECE EN VENTA:
(1805) Local: En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz.
Consta de 1700m2, varias dependencias como oficinas, baños
depósitos y galpones, tiene también un entrepiso que está den-
tro de los m2 mencionados. Consulte.-
(2285) Quinta: Sobre Ruta Nº 46. Consta de casa con 2
habitaciones, 2 baños, cocina comedor con parrilla, hall, galería,
galpón parrilla y asador en exterior, amplio parque y pileta. Te-
rreno de 48 x 50 aprox. Consulte.-
(1828) Casa: En calle Rogelio Scaramella e/ Lavalle y Suá-
rez. Consta de living comedor, cocina comedor, baño, dos dor-
mitorios, garaje, un tinglado y patio. Consulte.-
 (1847) Casa: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada y San
Martín. Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios,
baño, el resto como espacio verde. Consulte.-
(1848) Depto.: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada y San
Martín. Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio
y baño más 3.82m2 de balcón - Consulte.-
 (1897) Casa: En calle 12 de Octubre e/ Alvear y Las Heras.
Consta de estar, cocina, dos dormitorios, baño, garaje y el resto
como espacio verde. Consulte.-
(1900) Casa: En calle Belgrano e/ Suárez y Lavalle. Consta
en PB de living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y co-
chera de 58m2, en PA baño principal, tres dormitorios y terraza.
Consulte.-
 (1902) Terreno: En calle J.M de Rosas e/ D’Arienzo y Maes-
tros Argentinos. Tiene un casa precaria de aproximadamente
60m2 y terreno de 10 x 45. Consulte.-
(1684) Casa: En calle Italia e/ Rivadavia y Pellegrini. Consta
de zaguán, living comedor, garaje, dos dormitorios, baño princi-
pal, comedor, cocina, baño de servicio y un pequeño patio en
PB, un tercer dormitorio con baño, lavadero y terraza en PA.
Consulte.-
(1780) Departamento: En calle Macaya e/ Rivadavia y G.
Paz. Consta de 64.69 m2 con cochera descubierta y consta de
living comedor, cocina, baño, dos dormitorios y balcón. Consul-
te.-

 El Santo Padre Papa Francisco, ha pedido hacer los mayo-
res esfuerzos por la razón sin que las diferencias de cualquier
tipo terminen convirtiéndonos en enemigos de quienes sólo pien-
san distinto.

*******

 La ciudad de Rosario está viviendo días de mucha incerti-
dumbre. El fantasma de los drogadictos y sus negocios encuen-
tra a la realidad de hoy, como una herida que afecta a todos.

 Quienes viven en la provincia de Santa Fe, sostienen que el
problema tiene más de 20 años de iniciado. A esta altura, sos-
tienen que no se trata solo de detener o expulsar a los adictos.

*******

 La Calle supo de tiempos negros en lo que hace a la convi-
vencia ciudadana. Estamos cerca de cumplir 48 años de produ-
cido el golpe de estado, donde se desarrolló una estrategia como
ninguna otra en perjuicio de supuestos enemigos. Fueron tres
militares Videla, Massera y Agosti, como para demostrar igual-
dad del pensamiento en las fuerzas armadas.

*******

 En poco tiempo reconocieron cientos de casos aunque no en
el tiempo real, cuando la comunidad abrió los ojos, ya había
pasado lo peor. En el Parque de la Memoria, ubicado cerca de la
terminal de ómnibus han quedado grabados los siete rostros
que dan respuesta a que “nunca más” se pueda hacer algo así.

*******  Familiares de los desaparecidos, en especial sus padres,
ya no están para la espera. La Calle se enteró tarde de todo lo
sucedido. La mayoría estaba entretenida con las incidencias del
Mundial de Fútbol 1.978, lo cual benefició a la tarea destructiva.
La decisión interna de las comunidades en general, han optado
por estar atentos y comprometidos y evitar ser sorprendidos en
la buena fe.

*******

 La Calle con memoria escasa, debido al paso del tiempo,
está pensando en seguir o no escribiendo. Sin embargo, recuer-
da la dolorosa experiencia que fue muy dura. En principio debe-
ríamos evitar caer en el olvido de hechos que pasaban a nuestro
lado y no nos dimos cuenta.

 Será verdad que la mente y el corazón, con el paso de los
años van consumiendo su capacidad de almacenamiento.

La Calle piensa...

“Gracias a este espacio que hemos
podido usarlo como descarga, como un
confesionario”.

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos

1159661764 – 2342 518633
Gral. Paz 1739 - Bragado
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Merendero Comunitario en barrio El Complejo

Salud y educación: En el Partido de Bragado viven
argentinos y bonaerenses y nosotros los representamos
-Labaqui reclama por el Fondo Nacional de Incentivo Docente al Poder Ejecutivo Nacional y, por la vacuna contra el dengue, al
Gobernador de la Provincia.

“El Concejo Deliberante
trata temas que no son locales
porque, en el Partido de Bra-
gado, viven personas que son
argentinas, pues nacieron u
optaron por la nacionalidad, y
bonaerenses porque habitan
desde el arroyo del medio a
Carmen de Patagones y del
Meridiano V al cabo San An-
tonio”, dijo la concejal Lilián
Labaqui al presentar sendas
iniciativas en el Deliberativo
local sobre temas de salud y
educación, “y le pedimos for-
malmente al Departamento
Ejecutivo que se sirva adherir
a las requisitorias”.

FONDO NACIONAL DE
INCENTIVO DOCENTE

(FONID)

 A través de un Proyecto
de Resolución propone “Re-
querir al Gobierno Nacional
la remisión, a las jurisdiccio-
nes, de las partidas previs-

tas para el Fondo Nacional
de Incentivo Docente (FO-
NID) en el Presupuesto Ge-
neral para la Administración
Nacional para 2023, prorro-
gado por Decreto del Poder
Ejecutivo N° 88/23 del 26
de diciembre del año próxi-
mo pasado”.

 La edil recordó que el Fon-
do Nacional de Incentivo Do-
cente (FONID) fue creado du-
rante el mandato del Presiden-
te Carlos Menem, como con-
secuencia de la lucha de la
docencia - cuya expresión más
recordada fue la Carpa Blan-
ca de la Dignidad levantada
frente al Congreso Nacional -
con una vigencia de 5 años,
siendo prorrogado por todos
los gobiernos sucesivos ha-
biendo vencido su última ex-
tensión el último día de 2023.

“El FONID, cumple un rol
compensador, armonizador y
articulador del sistema y es
absolutamente necesario en

el contexto de emergencia en
el que vivimos”, afirmó la
concejal y recordó “que exis-
te obligación legal de su
cumplimiento porque está
prorrogado el Presupuesto
Nacional, por Decreto del
presidente Javier Milei, en el
cual están previstas las reme-
sas a transferir, y eso es así
hasta que se apruebe una nue-
va norma presupuestaria pero,
además y esto es lo sorpren-
dente: porque a los impues-
tos que componían el Fondo,
el gobierno los sigue recau-
dando y se los mete en el bol-
sillo cuando son de las pro-
vincias y de sus docentes”.

 La iniciativa hace alusión
y brinda respaldo, asimismo,
a un proyecto de ley del di-
putado nacional mendocino
Julio Cobos restituyendo el
Fondo Nacional de Incentivo
Docente a partir del 1 de
enero de 2024.

 Lilián Labaqui aseveró,

por último, que “más que su
eliminación, el monitoreo de
la aplicación del mismo por
las jurisdicciones y su per-
cepción por los docentes en
base al mérito, con compo-
nentes como el presentismo
y la calificación anual de
maestros y profesores, resul-
ta un camino que permitiría
su correcto funcionamiento,
volviendo y ampliando a sus
fines originarios, y dando
certidumbre a la actividad
profesional docente, a los
equipos técnicos, a las ins-
tituciones, a colegiales y es-
tudiantes y sus familias”.

VACUNA CONTRA EL
DENGUE

“Veríase con agrado que,
en observancia del Artículo 3º
de la Ley Nº 10393 (Texto se-
gún Ley Nº14415), el Minis-
terio de Salud de la Provincia
de Buenos Aires se sirviese

incorporar al calendario de va-
cunación provincial la vacuna
contra el dengue, aprobada por
la Administración Nacional de
Medicamentos, Alimentos y
Tecnología Médica (ANMAT)”,
señala la parte resolutiva del
reclamo que la concejal Laba-
qui propone que el Concejo
Deliberante formule al gobier-
no bonaerense.

Señaló que “la Ley Provin-
cial de Vacunación es una de
las grandes leyes de la demo-
cracia propuesta por el gober-
nador Alejandra Armendáriz
para unificar sistematizar y
coordinar federalmente el ca-
lendario de vacunas, sin em-
bargo, en una de sus modifi-
caciones, establece que se
“podrán incorporar al calenda-
rio provincial nuevas vacunas
que cuenten con aprobación de
la autoridad nacional corres-
pondiente para su aplicación
en personas y, para ello, no se
requerirá el antecedente de la

inclusión dentro del calenda-
rio nacional por la entidad au-
tonómica de la Provincia para
garantizar la igualdad de opor-
tunidades y la disminución de
incidencia de enfermedades
inmunoprevenibles”.

 Asimismo, la concejal al
destacar que, en el orden pro-
vincial la senadora Eugenia Gil
generó una iniciativa sobre el
mismo tema”, recordó que en
abril de 2023, la Administra-
ción Nacional de Medicamen-
tos, Alimentos y Tecnología
Médica (ANMAT) autorizó, con
el nombre de TAK-003, el uso
de la vacuna contra el dengue
desarrollada por el laboratorio
japonés Takeda para todas las
personas mayores de 4 años,
hayan cursado o no previamen-
te la enfermedad.

“Es importante remarcar
que ninguna vacuna debe ser
la única estrategia de preven-
ción pero, sí, es una de las más
efectivas”, afirmó por último.

 En el barrio
El Complejo fun-
ciona desde
hace varios me-
ses un merende-
ro comunitario.
El mismo, l leva
el nombre de “Lo
de Mica” y se en-
cuentra en calle
Islas Malvinas al
200.      .

 Todos los sá-
bados a partir de
las 16 horas, alre-
dedor de 50 niños
y niños se acercan
a retirar la merien-
da. Además, se
cuenta con un rope-
ro solidario, donde
se acondiciona la

ropa que luego es entre-
gada a quienes la necesi-
tan.

 La actividad, está a
cargo de un grupo de mu-
jeres pertenecientes a la
agrupación Bragado So-
cial.

 Es importante resal-
tar, que esta noble acti-
vidad, se lleva adelante
con recursos propios y
donaciones de terceros.
Por tal motivo y ante el
aumento en la demanda
de asistencia alimenta-
ria, se solicita la donación de
leche, cacao y alimentos no
perecederos.

 Quien pueda hacerlo, se
agradecerá se acerque a la
sede ubicada en calle Roca

365, de 10 a 12 y de 17 a 19
horas. Cel.: 2342/403753.
Muchas gracias.
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18 años con la
misma calidad.

La Casita sabores únicos
Garantía en tu mesa.

Con actividades y talleres el CEB
busca limpiar la mancha que dejó el UPD

 El Centro de Estudiantes
Bragado, inició este año con el
traspié en la realización del
UPD (Ultimo Primer Día), don-
de varios chicos terminaron in-
toxicados e internados, al tiem-
po que derivó en la suspensión
del evento y exigió al munici-
pio tener que dar respuesta con
el sistema de emergencia y
salud. Tras haber estado en el
ojo de la tormenta, ya transcu-
rridos algunos días, los repre-
sentantes del Centro de Estu-
diantes brindan su mirada so-
bre lo sucedido y plantean un
abordaje de la problemática de
las adicciones al mismo tiem-
po que programan nuevas ac-
tividades.

EL ANALISIS DE LO
ACONTECIDO EN EL

UPD

 Agustina presidenta del
Centro de Estudiantes inició
sus palabras afirmando “El
UPD dejó un sabor bastante
amargo, más que nada porque
tuvimos un mes de organiza-
ción y arrancar de cero para lle-
var todo adelante, para que
después se termine en segun-
dos. Medio que nos dejó un
sabor amargo, pero más allá

de todo, después de lo que
pasó, pudimos acercarnos a
los padres”.

 Agregó “Sabemos y tam-
bién aclaramos que, ninguna
de las personas que estuvo ahí
tuvo la culpa, únicamente quien
haya llevado a cabo lo que hizo,
que dejó también en peligro en
su momento a varios chicos.

Más allá de todo, lo que acla-
ramos con los padres, es que
hubo un acto que nos  excedió
a todos y lo que, tratamos de
llevar a cabo, es el tema de la
inconsciencia con lo que es
consumo de alcohol y sustan-
cias, que es bastante impor-
tante más que nada en la ju-
ventud. En lo próximo, estamos

tratando de trabajar sobre ese
tema, para poder solucionar
también todo lo que pasó y que
no vuelva a ocurrir”.

LA REUNION CON EL
INTENDENTE Y
AUTORIDADES

 Consultada por la reunión
mantenida con el Intendente
junto a las autoridades y te-
niendo en cuenta que hay ini-
ciada una causa penal, Agus-
tina contestó “Ese día se reci-
bió al Centro de Estudiantes
como también a algunos pa-
dres que pudieron asistir a la
reunión. La verdad es que se
habló de la causa penal, como
también de posibles solucio-
nes para los próximos even-
tos. Se trató más que nada de
escuchar a los padres, más allá
de la inquietud que ellos te-
nían, obviamente, por lo que
había pasado con sus hijos y
se habló de posibles solucio-
nes que pueden llegar a influir
en próximos eventos”.

EXPERIENCIA DE LO
ACONTECIDO

 Consultada por lo que han
aprendido de esta experiencia
Agustina respondió “Nosotros
seguíamos con organizaciones
pasadas, pero estamos ante
cambios constantes y más en
la juventud de hoy en día. Todo
lo que pasó nos sirve para
próximos eventos, así, más allá
de la organización que tuvimos,
tenemos que reforzarla y eso
lo sabemos para lo que viene”.

 Al preguntarle por el tras-
cendido que circulaba que
para próximas fiestas no ha-
bría consumo de alcohol y si
eso había sido hablado con el
resto de los compañeros, Agus-
tina respondió: “Con el resto
de los chicos no, porque pasó
muy poco tiempo del UPD,
estamos a una semana y días.
No se aclaró nada todavía, lo
que sí se escuchó es a los pa-
dres, que ellos nos sugerían

que controlemos bastante ese
tema”.

 Agregó: “Lo que sí noso-
tros vimos, es la inconscien-
cia en el consumo de alcohol,
como otras sustancias y que-
remos trabajarlo con los chi-
cos, a través de charlas, o tam-
bién talleres durante el año.
Pero con el tema de alcohol, si
bien ellos no sugirieron, hay
cosas que no están definidas
y menos en tan poco tiempo.
Así que vamos a estar traba-
jando Igualmente en lo que
venga”.

LAS ACTIVIDADES
REALIZADAS Y

PROGRAMADAS

 Victoria, tesorera del Cen-
tro de Estudiantes se refirió a
las actividades que desde el
Centro de Estudiantes se es-
tán trabajando.   A los chicos,
junto con la venta de entradas
del UPD, le hacíamos un des-
cuento si llevaban algún útil y
ese útil iba destinado para la
Escuela 14”.

 Sobre la vivencia de inte-
ractuar con los docentes y los
chicos, Victoria expresó “La-
mentablemente fue bastante
corta, porque tuvimos poco
tiempo.  Ellos igualmente nos
invitaron a pasar una tarde en
la escuela y con mucho gusto
los vamos a ir a visitar”.

 Manuel, secretario del
Centro de Estudiantes, se re-
firió a la organización de los
matinée, eventos que permite
recaudar recursos a la promo-
ción, pero que ahora han cam-
biado de denominación. “Le
cambiamos el nombre y se lla-
ma ‘Joda Promo’, informó.

 Manuel también comuni-
có que se encuentran organi-
zando para fin de mes un tor-
neo que se desarrollará los días
29 y 30 de marzo en la cancha
de Los Ponis de River. “Van a
poder participar desde los 16
a 26 años y el costo es de
$30.000 y están todos invita-
dos.  En la cuenta de Instagram
del CEB, se está publicando
un flyer donde está toda la in-
formación, hay un número para
anotarse y pasar las planillas”.

 Consultado por esa inte-
racción con la sociedad que
habían expresado en notas
anteriores, Agustina se refirió
a eso retomando la experien-
cia que vivieron en la Escuela
14 y contestó: “Hoy si bien,
estuvimos un tiempo muy cor-
to, también fue lindo porque
los chicos nos agradecieron y
fue comentado por varios pro-
fesores. Fue eso lo que tuvi-
mos en cuenta a la hora de re-
colectar y poder llevarlos y que
los chicos nos agradezcan, la
verdad que fue bastante lin-
do. Nos dieron también un pre-
sente que ellos hicieron para
nosotros y esperamos seguir
colaborando también con ellos.
Ahora tenemos una invitación
a ir una tarde a realizar activi-

dades, así que lo haremos con
mucho gusto”.

LA PROBLEMÁTICA DE
LA DROGA ENTRE LOS

ADOLESCENTES

 Consultada sobre el tema
de la droga entre los jóvenes,
si se habla o se oculta, Agusti-
na respondió “No sé si se ocul-
ta. Nosotros como compañe-
ros y alumnos de la misma
edad de todos los que partici-
pan, tenemos en cuenta que es
algo que está muy normaliza-
do. Se conoce a grandes ras-
gos, está normalizado en la ju-
ventud que cualquiera consu-
me alcohol. Si vamos a hablar
por legalidad, eso no debería
ser legal, pero ya sabemos que
está normalizado y qué pasa”.

 Agregó “La idea nuestra,
en base a lo que está pasan-
do, que obviamente es alar-
mante en la edad que tenemos,
es concientizar a través de char-
las que todavía están por pro-
yectarse, pero ya más o me-
nos estamos encaminados en
poder realizarlas”.

LA PRESENCIA DE LOS
PADRES

 Al preguntarles por el in-
volucramiento de los padres,
Victoria contestó “Sí, hay pa-
dres que nos acompañan, son
los padres del CEB le decimos.
Los padres son más que nada
para acompañarnos y ayudar-
nos en lo que nosotros necesi-
temos, más que nada en lo que
es la parte legal.

 Agustina expresó en rela-
ción al año de trabajo: “Tene-
mos un largo camino y esto fue
el principio, que tiene que ver
con muchas tradiciones que
tiene la promoción. Vamos a
seguir trabajando y obviamen-
te con el objetivo de fin de
año”.

 Para finalizar al consultar-
la sobre si se arrepentían por
la responsabilidad asumida,
Agustina contestó “No, por ahí
nos pasaba que teníamos mu-
cha exposición, por eso no sa-
limos en el momento a hablar.
Sí tuvimos la experiencia que,
por ahí cualquier persona que
está más metida en los me-
dios tiene, pero más allá de
todo, nosotros estamos bas-
tante orgullosos también de
representar a nuestros compa-
ñeros y buscamos seguir ha-
cia adelante”.
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MARTES 19LUNES 18

MARTES Y JUEVES

A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

Vendemos

Excelente casona

residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.

Con todos los servicios

Tormentas. Mín.: 19º
Máx.: 25º

Viento (km/h) 7-12.

De  8.00 a 8.00 hs.
Del Aguila

Mitre 31
Tel.: 02342-422165

De  8.00 a 22.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

De  8:00 a 8:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

De 8:00 a 22:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

Llevamos
su compra
a domicilio

SALUDADO

Muchos saludos recibe hoy
al cumplir años Matías “Negro”
Dangelo.

AGUSTINA

En la fecha cumple años
Agustina Oscos y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

SALUDADO

Adrián Daniel Cittadini es
saludado hoy al recordar su
cumpleaños.

CATERINA

Hoy cumple años Caterina
Forlán Pérez y será saludada
por familiares y amistades.

BALTAZAR

Familiares y amigos salu-
dan a Baltazar Cardús por su
cumpleaños.

GRATA FECHA

Mariana Casanova es sa-
ludada en la fecha al cumplir
años.

MARIANO G.

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Maria-
no Gabriel Diaz.

SALUDADO

Pedro Coll es saludado en
la fecha al cumplir años.

MARTIN ALEJANDRO

Familiares y amigos salu-
dan a Martín Alejandro Grego
por su cumpleaños.

MORENA

Hoy cumple años Morena
Bragagnolo Zamora y será sa-
ludada en una reunión.

MIRKO

En la fecha cumple años
Mirko Martelli y será saluda-
do por tan grato motivo.

ALBERTINA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Albertina
Etchart.

SALUDADO

Hoy cumple años Enrique
Pedro Giannino y será saluda-
do en una reunión.

† EDUARDO JOSÉ RIVA
Q.E.P.D. Falleció el 16 de marzo de 2024, a los 82 años.

Su esposa: María Elvira Galo; sus hijos: Antonela, Mariana,
Federico y Juan José Riva; sus nietos; su hermana: Susana Riva;
su hermana política: Julia Galo; sus sobrinos y demás deudos
participan su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados el
16 de marzo a las 11 hs. en el Cementerio municipal.

Casa de Duelo: Hermanos Islas 496
Empresa Cocheria Caminos.

† JOSÉ RAMON AHUMADA
Q.E.P.D. Falleció el 16 de marzo de 2024, a la edad de 66

años.

Sus Hermanos: José Luis, Gustavo, Alicia y Héctor, y demás
deudos participan su fallecimiento y que sus retos fueron inhu-
mados en el Cementerio municipal ayer domingo 17, a las 11
hs. previo acto religioso en la sala velatoria.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1186. Dto 1.
Casa de Duelo: Los Sauces 1841.
Empresa:

† ISMAEL ALBERTO GIANZANTI
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 17 de marzo

de 2024, a la edad de 83 años.

Su esposa: Micaela Rosa Alianiello; sus hijos: Alberto Fa-
bián, Silvina, Ricardo, Fernando y Fernanda Gianzanti; sus  hijos
políticos: Patricia, María Mercedes, Claudina y Gustavo; su her-
mano: Arturo Gianzanti; sus nietos: María Florencia, Magdalena,
Tomás, Agostina, Ignacio, Maite, Martina, Pierina y Camila; su
bisnieto: Manuel Gonzalez Gianzanti; sobrinos; sobrinos políti-
cos; primos; primos políticos y demás familiares y amigos par-
ticipan su fallecimiento y que sus restos serán inhumados hoy
18 de marzo a las 10 horas en el Cementerio Parque Solar de
Paz previo  oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Elizondo 2.245
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590



PáginaPáginaPáginaPáginaPágina Diario LA VOZ, juntos hacemos historia Lunes 18 de marzo de 2024

 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.
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Skate, arte y música: Bodacious conmemora dos décadas de trayectoriaSkate, arte y música: Bodacious conmemora dos décadas de trayectoriaSkate, arte y música: Bodacious conmemora dos décadas de trayectoriaSkate, arte y música: Bodacious conmemora dos décadas de trayectoriaSkate, arte y música: Bodacious conmemora dos décadas de trayectoria
•La empresa y la Municipalidad de Bragado se unieron para organizar un emocionante evento de skate y cultura en la Pista de Salud.
•La propuesta fue un interesante imán este domingo, atrayendo a jóvenes y entusiastas de la escena urbana local.

Comenzaron las actividadesComenzaron las actividadesComenzaron las actividadesComenzaron las actividadesComenzaron las actividades
por el 115º aniversario de O’Brienpor el 115º aniversario de O’Brienpor el 115º aniversario de O’Brienpor el 115º aniversario de O’Brienpor el 115º aniversario de O’Brien
-Se realizaron las ceremonias oficiales en la parroquia San Patricio.
Por la tarde, hubo propuestas culturales y turísticas

ritu juvenil local.
 La jornada estuvo repleta

de actividades emocionantes,
incluyendo exhibiciones de
skate y BMX que dejaron a los
espectadores asombrados con
las habilidades de los partici-
pantes. Además, se instaló un
puesto para enseñar a los ni-
ños y jóvenes a usar el skate,
fomentando la participación y
el aprendizaje en esta discipli-
na.

 Uno de los aspectos más
destacados fue la demostra-
ción de la práctica de skate de
dedos, con mesas dedicadas
a exhibir los trucos y habilida-

des de este deporte en minia-
tura. El escenario fue el lugar
perfecto para que varios artis-
tas locales mostraran sus ha-
bilidades en letras, ofrecien-
do emocionantes actuaciones
de freestyle ante un marco
importante de público presen-
te.

 Además de las activida-
des deportivas y artísticas, el
evento también ofreció una
variedad de opciones gastro-
nómicas con puestos de comi-
da y un stand comercial de la
firma Bodacious, donde los
asistentes pudieron adquirir
productos exclusivos.

 En el día de ayer, la fir-
ma Bodacious y la Munici-
palidad de Bragado se unie-
ron para celebrar un evento
excepcional que combinó
deporte extremo, arte y mú-

sica en la Pista de Salud de
la ciudad. Este evento espe-
cial marcó el vigésimo ani-
versario de Bodacious y se
destacó por su enfoque en la
cultura emergente y el espí-

Sergio Barenghi comunicó su estado de
salud a través de sus Redes Sociales
• El intendente de Bragado buscó una comunicación directa con la
población sobre su proceso de internación en el Instituto
Cardiovascular de Buenos Aires.

Texto publicado por el Intendente el pasado sábado

 El intendente de Bragado,
Sergio Barenghi, utilizó sus
redes sociales para compartir
con la comunidad detalles so-
bre su situación médica lue-
go de ser trasladado de ur-
gencia al Instituto Cardio-
vascular de Buenos Aires
debido a un pico de presión
registrado en la noche del
viernes. En su publicación,
Barenghi expresó su agrade-
cimiento a los profesionales
del Hospital local, liderados
por Pablo y Emma, por ges-
tionar rápidamente su tras-
lado al centro especializado.

 Aunque aseguró que no
hay urgencias en su cuadro
médico, el intendente indicó
que continuará con controles
de rutina y algunos cuidados
para preservar su salud. La
publicación de Barenghi gene-
ró una importante cantidad de
mensaje de apoyo y solidari-
dad por parte de los ciudada-

nos, quienes expresaron sus
deseos de pronta recupera-
ción.

 Desde fuentes oficiales se
comunicó que, por decisión del
Intendente Sergio Barenghi y
su familia, no habrá comuni-
cados oficiales previstos, a
excepción que así se conside-
re. El propio intendente reali-

zará la comunicación en forma
directa a través de sus redes
sociales.

 Además, desde el equipo
de gobierno se desmintió cual-
quier solicitud de licencia y la
asunción como intendente in-
terino de Elvio Duretti, quien
continúa en la sucesión de go-
bierno.

 Con un importante acom-
pañamiento de la comunidad,
la localidad de Eduardo
O’Brien comenzó a celebrar
este domingo su 115º aniver-
sario, con un amplio cronogra-
ma de actividades.

 Por la mañana, se desa-
rrolló la Caminata de la Fe, la
Procesión a la Plaza Leandro
N. Alem y la misa en la iglesia

San Patricio, encabezada por
el titular de la Diócesis de 9
de Julio, monseñor Ariel Torra-
do Mosconi.

 Por la tarde, tras el almuer-
zo en el bar Crash Pub, se lle-
vó a cabo la visita guiada Ex-
periencia O’Brien, con un re-
corrido por los principales pun-
tos culturales de la localidad,
una iniciativa respaldada por

la Dirección General de Pro-
ducción, Empleo y Turismo del
municipio, con el acompaña-
miento de la Delegación.

 Las actividades seguirán
este martes, con la visita del
Archivo del Museo Provincial
Casa Evita de Los Toldos,
mientras que el jueves se lle-
vará a cabo el acto protocolar,
en Plaza Leandro N. Alem.


